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え ど さきそうごう けいれつ ち いき れんけい

　江戸崎総合高校では、各系列で地域と連携した多く
わたし しょぞく

の活動を行っています。私が所属するグリーンテクノ
けいれつ か だんせい

系列では、ショッピングセンターや市役所での花壇整
び ち いき れんけい はんばい か だんせい び

備、地域と連携した販売会などを行っています。花壇整備で使う花は、
じゅぎょう ていねい

授業で育てたものです。丁寧に育てた花をプランターに入れて校外へ運
い らい か だん せい び せい び か だん

び、依頼のあった花壇を整備します。整備した花壇を見て、お客さまが
え がお よろこ

笑顔で喜んでくださる様子にやりがいを感じています。
はんばい けいれつ

　販売会ではグリーンテクノ系列の生徒が全員で協力し、さまざまな物
ち いき はんばい

を地域へ向けて販売します。例えば、生産物として長ネギやピーマン、

ポインセチアなど、生産物の加工品としてドライフラワーやイチゴジャ
はんばい じゅんび

ム、シフォンケーキなどを販売しています。一から自分たちで準備する
きちょう けいけん よこ たたくみ

ため大変ですが、貴重な経験と感じています。 （３年　横田匠）

実習をするメカニカルテクノ系列の生徒たち

え ど さきそうごう けいれつ

　江戸崎総合高校では系列を選ぶために、１年次で説
も ぎ じゅぎょう

明会や模擬授業、バス見学会、上級生による説明会な
けい

どさまざまな行事が行われます。そのため、四つの系
れつ けいれつ せんたく

列の中から自分に合った系列を、時間をかけて選択できます。
けいれつ も ぎ じゅぎょう せい ず じゅぎょう

　メカニカルテクノ系列の模擬授業では、「製図」という授業を受けま
かんたん ふくざつ か

した。簡単な直方体や少し複雑な直方体などの立体図を三面図に書き換
ないよう きょうみ けいれつ

えるという内容で、とても興味深いものでした。系列の説明の中で、メ
けいれつ いっぱん こう じ し

カニカルテクノ系列の実習には、２年次では一般コースと電気工事士コ
いっぱん せい び し

ースの二つ、３年次では一般コースと自動車整備士コースの二つがある
わたし こと ないよう せんたく

ことを知りました。私は、２・３年次で異なった内容を選択できるとこ
みりょく けいれつせんたく

ろに魅力を感じました。系列選択のための行事を通して、自分で自分の
か とうかずとし

やりたいことを早くに見つけることができました。（３年　加藤和寿）

◆校　長　川田利行
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◆住　所　稲敷市江戸崎甲
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え ど さきそうごう けいれつ

　江戸崎総合高校は、四つの系列からな
そうごう

る県内でも数少ない総合学科の高校で
せんたく けいれつ

す。２年次から自分の選択した系列で学

ぶことができます。
そうごう けいれつ しゅうしょく

　総合キャリア系列では、進学から就職
たいおう

まで多様な進路に対応できる学力と教養
けい

を身に付けることができます。また、グリーンテクノ系
れつ さいばい せいぞう

列では、野菜や草花の栽培、農産物の加工や食品の製造

などについて学ぶことができます。

けいれつ

　メカニカルテクノ系列では、自動車や機械、電気に関
じゅぎょう ぜんぱん き そ ち しき

する授業を通して、工業全般の基礎的な知識を身に付け
ふく し けいれつ かい ご

ることができます。そして、福祉系列では、介護に関す
じゅぎょう ゆた のうりょく かい ご

る授業を通して、豊かなコミュニケーション能力と介護
げん ば ち しき ぎじゅつ

の現場で必要な知識や技術を身に付けることができま

す。
じゅうじつ

　その他、学校行事や部活動・同好会なども充実してい
え ど さきそうごう も

ます。このように特色ある江戸崎総合高校をさらに盛り
はしもとみお

上げていきたいです。 （生徒会長、３年　橋本澪）

馬術部の活動の様子

え ど さきそうごう

　江戸崎総合高校には、�種類の部活動と７種類の同

好会があります。運動部と文化部にはさまざまな種類

があるため、自分に合うものを見つけやすく、学校生
じゅうじつ

活をさらに充実したものにしてくれます。
わたし ばじゅつ しょ

　私は、部活動の中でも県内では数少ない馬術部に所
ぞく ふ だん み ほ

属しています。普段は美浦トレーニングセンターにあ
えん

る乗馬苑とヨシザワライディングファームで、部員一人一人がそれぞれ
ぎじゅつ ばじゅつ

技術の向上を目指して練習しています。そして、馬術部全体でインター
だんたいゆうしょう がん ば ばじゅつ

ハイ団体優勝することを目標に頑張っています。馬術は馬と人が一体と
つね じょうたい き づか

なって行うスポーツなので、常に馬の体調や状態を気遣いながら行いま

す。人間だけではどうにもならないため、馬としっかりコミュニケーシ
むずか

ョンがとれるよう心がけています。とても難しいスポーツですが、うま
ふじ い や ま と

くいったときの達成感はとても大きいです。 （３年　藤井大和）
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